

Data yang Up To Date guna kesiapan Pertahanan Negara, ini pesan Danrem Kolonel Deni Rejeki

Sumarji - MADIUN.WARTAWAN.CO.ID

Sep 21, 2022 - 19:01



Madiun - Para pejabat Pasiter, Danramil, Bati Wanwil dan Batipuanter jajaran Korem 081/DSJ melaksanakan kegiatan Pengumpulan Data Teritorial, Aparat Komando Kewilayahan, Sarana dan Prasarana (Puldata Ter, Apkowil dan Sarpras) Korem 081/DSJ yang dipimpin oleh Letnan Kolonel Inf Rudi Sujatmiko Kepala Seksi Teritorial (Kasiter) Korem 081/DSJ bertempat di Aula Sudirman Jln. Pahlawan no 50 Madiun, Rabu (21/09/2022)

Puldata Ter, Apkowil dan Sarpras adalah merupakan suatu bentuk implementasi dari Program Kerja bidang Teritorial pada Semester II TA. 2022 yang akan selalu dilaksanakan agar lebih meningkatkan pemahaman bidang ini.

Sementara itu Komandan Korem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki dalam

sambutanannya yang dibacakan oleh Kasitrem 081/DSJ menyampaikan, "Tujuan diselenggarakannya kegiatan ini untuk digunakan dalam menyiapkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang tangguh," jelasnya. "Melalui kegiatan ini, diharapkan aparatur satuan Komando Kewilayahan mampu mengumpulkan dan menyusun data satuan Komando Kewilayahan yang merupakan bagian dari kegiatan Manajemen Pembinaan Teritorial yang dilakukan dan diimplementasikan dalam bentuk kegiatan Pengumpulan data Aparat Satkowil, sehingga selalu dapat diperoleh data yang valid dan up to date," tambahnya.

Lebih lanjut disampaikan pula bahwa hasil Data yang diperoleh nantinya akan digunakan oleh pimpinan dalam pengambilan kebijakan dalam menyiapkan potensi sumber daya nasional yang ada di wilayah menjadi potensi pertahanan negara.

Gambaran secara umum Pertahanan negara adalah fungsi pemerintah dalam keutuhan dan tetap tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) yang juga menjadi tugas dan tanggung jawab bersama elemen bangsa lainnya.

Di akhir sambutanannya Letkol Rudi berharap agar para pelaksana di wilayah benar-benar memahami akan tugas dan fungsinya masing-masing.

"Pahami secara maksimal, tugas dan fungsi di wilayah, khususnya terhadap penyiapan Data Satkowil yang valid dan Up To Date, karena data yang diperoleh untuk meningkatkan kesiapan dan kemampuan satuan di jajaran dalam menyiapkan potensi nasional di wilayahnya menjadi potensi pertahanan Nasional," pungkasnya